



Quirihue. Pág. 4
Para combatir incendios Conaf instaló piscina de 40 mil litros



Tenis. Pág. 13
Chillanejo busca situarse entre los 25 mejores a nivel nacional



Fútbol. Pág. 13
Arrué destaca relevancia de establecer un patrón de juego



Crónica Chillán

VIERNES 24 DE ENERO DE 2025 / AÑO XIV / N° 7.579 www.cronicachillan.cl \$ 400

El 37% de la red vial está pavimentada en Ñuble

Rutas. Si bien el 2024 se pavimentaron un total de 107,8 km, la cifra más alta desde que se es región, autoridades trabajan para llegar al 40%.

En último año, se pavimentaron 35 rutas, mientras que para el año en curso se proyectan pavimentar sobre los 120 kilómetros en la región. *Pág. 3*



14.314 son los extranjeros que viven en Ñuble

Estudio. Los venezolanos representan el 45,9% del total. *Pág. 2*



EMBAJADORES DEPORTIVOS PROMUEVEN LA MARCA ÑUBLE EN EVENTOS
 El ciclista quillonino, Héctor Quintana y la tenimesista Florencia Pérez, destacan atributos de la región. *Pág. 5*



Peatón muere atropellado en O'Higgins con Ecuador

Accidente. Carabineros investiga y llama a la prevención. *Pág. 5*